



Flash News

三重大学

第101号

目次

- 医学部附属病院新病棟開院式典〈医学部附属病院〉
- 三重大学総合防災訓練～東海・東南海・南海地震の同時発生を想定して～〈総務チーム〉
- 第5回三重大学国際交流週間2011～三重大学グローバル人財育成シンポジウム～〈国際交流チーム〉
- 第1回工学研究科国際シンポジウム〈工学研究科チーム〉
- レーモンドホール特別公開〈情報図書館チーム〉
- 三重大学教職員・学生防災研修（三重大学総合防災訓練に向けて）〈総務チーム〉
- 隣接学校園との連携に基づく教育フォーラム〈教育学部〉
- みえの現場・すごいやんがトーク大学編 in 三重大学〈教務チーム〉
- 三重県教員免許状更新講習連絡協議会シンポジウム〈教務チーム〉
- 三重大学ユネスコスクール研修会/シンポジウム2011〈国際交流チーム〉
- 第6回三重大学先端研究シンポジウム（都市センターホテルにて開催）〈社会連携チーム〉
- 国土交通省中部地方整備局との連携・協力に関する協定調印式〈総務チーム〉

ご報告

医学部附属病院新病棟開院式典



内田淳正学長、坂回功衆議院議員、磯田文雄文部科学省高等教育局長、鈴木英敬三重県知事、竹田寛病院長

11月25日、平成24年1月に開院する附属病院の新病棟5階で開院式典が行われました。式典では、はじめにテープカットが行われ、病院長、学長の挨拶、来賓の祝辞がありました。その後内覧会があり、来場された147名の皆さんに新病棟内をご覧いただきました。新病棟は個室を増やしてプライバシーに配慮するなど患者さん中心に考えられています。また最先端医療が安全に受けられる病院を目指しています。

三重大学総合防災訓練～東海・東南海・南海地震の同時発生を想定して～

12月7日、学外への津波避難訓練及び図上訓練と現地訓練を併行して実施しました。津波避難訓練では津北消防署、津警察署との協働訓練とし、学内の学生・教職員等を三重大学津波避難基本計画（案）に基づく高台にある指定された避難場所への「避難行動」が行われました。また、図上訓練では地震発生初動期の安否確認要領の検証や災害対策本部活動能力向上を図る目的により実施し、これらの訓練による様々な問題点がクローズアップされ、本学危機管理マニュアルの検証に資することができ、極めて有意義な総合防災訓練となりました。



津波避難訓練の様子



現地訓練による負傷者搬送訓練の様子



図上訓練の様子

第5回三重大学国際交流週間2011～三重大学グローバル人財育成シンポジウム～



李総領事による基調講演

12月17日、講堂小ホールにおいて、標記シンポジウムが開催され、駐名古屋大韓民国総領事館総領事の李均東氏から「大韓民国におけるグローバル人財の取組」、株式会社東芝人事部長の金井淳人氏から「企業におけるグローバル人財の取組」と題した基調講演が行われました。その後のパネルディスカッションでは、内田学長を含む6名が、グローバル人財育成について熱い議論を展開しました。学生、一般、教職員から約150名が参加し、本学が目指す人財育成について改めて考え、認識する素晴らしいシンポジウムとなりました。

第1回工学研究科国際シンポジウム

国際交流の推進と英語による研究発表を通じた学生の国際化教育を目的に、海外協定10大学を含む国内外の教員約95名と大学院生約250名が参加しました。



レーモンドホール特別公開

標記公開とともに「三重の建築散歩」展が開催され、三重の様々な建築が紹介されました。4日には、講演会も行われ150名が参加しました。



三重大学教職員・学生防災研修(三重大学総合防災訓練に向けて)

地震災害に対する心構え及び総合防災訓練への参加意欲の促進を図ることを目的とし、参加した教職員等92名は熱心に聴講していました。



7日

隣接学校園との連携に基づく教育フォーラム

平成21年度に採択された文部科学省大学教育推進プログラム「隣接学校園との連携を核とした教育モデル」の報告会が行われ、252名が参加しました。



8日

みえの現場・すこいやんかトーク大学編 in 三重大学

鈴木英敬三重県知事と地域活動に取り組む学生19名が、『創り・拓いてきた活動と“つながり”』をテーマに積極的な意見交換を行いました。



10日

三重県教員免許状更新講習連絡協議会シンポジウム

「これからの学校教育と教師のあり方についてー教員免許状更新講習を手がかりとしてー」をテーマに開催され、教育関係者約100名が参加しました。



10日

三重大学ユネスコスクール研修会/シンポジウム2011

ASPUnivNetの活性化に向けての研修会やユネスコスクール活動を推進するためのシンポジウムが行われ約60名の参加者が熱心に意見交換を行いました。



15日

第6回三重大学先端研究シンポジウム(都市センターホテルにて開催)

本学教員が「高齢化社会を楽しく過ごす」をテーマに最新の研究活動を紹介するとともに、富士フィルム(株)戸田雄三常務による特別講演がありました。



19日

国土交通省中部地方整備局との連携・協力に関する協定調印式

内田淳正学長、足立敏之中部地方整備局長をはじめ、関係者出席のもと連携・協力に関する協定が締結されました。



ご報告

- 12/4 三重大学駅伝大会が開催され、学生、教職員、地元の中学校など40チーム計279名が参加し、1周3キロのコースを「たすきリレー」しながら7周する「ハーフリレーマラソン」を行いました。(生物資源学部)
- 12/14 人文学部では、人文学部長に樹神成教授が再選されました。任期は2012年4月1日から2年間です。(人文学部)
- 12/14 医学部では、医学系研究科長(医学部長)に登勉教授が再選されました。任期は2012年4月1日から1年間です。(医学部)
- 12/21 2011年国際交流パーティーが開催され、340名が参加し、国際交流について理解を深めました。(国際交流センター)
- 12/23～24 優良企業約210社が集まり、平成23年度三重大学学内企業研究会が行われました。なお、この学内企業研究会は引き続き1月5～6日にも行われます。(就職支援チーム)